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令和 5 年 7 月定例舞鶴市教育委員会会議録 

開 会 日 時  令和 5年 7 月 25 日（火) 午後 2 時～午後 2 時 30 分 

 

場 所  市役所別館 ４１３会議室 

 

出 席 委 員  廣瀬教育長 内藤委員 冨川委員 稗田委員 西谷委員 

 

欠 席 委 員  四方委員 

 

事務局職員    

志賀教育振興部長 瀬野教育総務課長 

秋原指導理事 川北教育総務課総務係長 

日下部学校教育課長  

岡本学校教育課指導担当課長  

水嶋学校教育課主幹  

   

 

1  開  会 

教育長  開会を宣告 

 

 

2  令和 5 年 6 月定例教育委員会会議録  承認 

教育長  会議録を会議に諮り、全員承認 

 

 

3  諸報告 

(1) 教育長報告 

事務局から教育長の主な活動を報告 

(2) 各課報告 

（教育総務課） 

①  行事予定について 

（学校教育課） 

① 行事予定について 

② 教育支援センター「明日葉」・「いじめ相談室」の 6 月の通級・相談等の状況につ

いて 
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（地域づくり支援課） 

① 行事予定について 

 

［質問・意見］ 

（稗田委員） 

「教育支援センター「明日葉」・「いじめ相談室」の 6 月の通級・相談等の状況について」 

進路を前向きに考え始めた中学生がいるという報告であるが、中３の子どもたちにと

って、進路を考えていかなければならない大切な時期。何か前向きに考えるようになっ

たきっかけや「明日葉」の取組があれば教えてほしい。 

（岡本指導担当課長） 

きっかけ「修学旅行に行きたい」との思いから、事前学習も含め中学校の生徒・先生と

つながれたことが大きかったのではないか。中学校へ行くと周囲は進路を意識し始め

ている。先生に声をかけてもらったり、明日葉の先生に相談したりすることで、前向き

に頑張る気持ちになっている生徒もいる。 

（稗田委員） 

学習の自信のなさが、不登校に向かうこともある。ちょっとしたきっかけを大切につな

いでいってほしいと感じた。 

（稗田委員） 

「行事予定について」 

「めざせ全館制覇～公民館 QUEST～」の取組は、公民館は行くきっかけがないとなかな

か行きにくいためおもしろい取組だと感じた。公民館でクエストを攻略するとのこと

だが、地域のことを知ることができるものなのか。 

（村尾地域づくり支援課長） 

公民館でそれぞれの地域に関するクエストを攻略してもらう。地域学に触れるきっか

けにしたいと考えている。 

（稗田委員） 

地域の特産品や特徴など、小学生が親しみやすい内容であるといいと思った。市域が大

きく子どもたちが移動しようとすると保護者の支援が必要だと思うが、その辺りどう

か。 

（村尾地域づくり支援課長） 

舞鶴市のいろんな地域を知っていただきたいというのが大きい。他方で現役世代がつ

ながる取組もしており、保護者が一緒に市内を回ることにより、現役世代通しがつなが

るきっかけになると考える。 

（内藤委員） 

「教育支援センター「明日葉」・「いじめ相談室」の 6 月の通級・相談等の状況について」 
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以前なら不登校の生徒を対象にした入試が、京都府北部であれば西舞鶴高等学校にあ

った。そこへの支援はあるのか。 

（岡本指導担当課長） 

どのような進路に進むにせよ、毎日通えることが大切であり、その力をつけて送り出せ

られるよう支援している。朝が苦手な生徒は、定時制・通信制に自分の進路を見出しが

んばっている生徒もいる。 

 

 

4 その他 

次回の定例教育委員会は、8 月 21 日(月）午後 2 時から開催することを確認。 

 

 

5  閉 会 

   教育長 閉会を宣告 

 

 

 

署  名   

(教育長) 

 

記  録 


